

Medio	Diario Financiero
Fecha	26-03-2010
Mención	Coro del Instituto de Música de la UAH se presentará en Semana Santa en la Iglesia Jesuita de Calera de Tango.



Música, reflexión y retiros en Semana Santa

■ ■ ■ MACARENA TUMA

La Semana Santa es la conmemoración anual de la pasión, muerte y resurrección de Jesús de Nazaret, fecha en la que los cristianos de todo el mundo celebran actos solemnes para evocar la culminación de la vida terrenal de Jesucristo.

En Santiago, diversas instituciones preparan para la próxima semana actividades que invitan a la reflexión en este periodo de recogimiento.

Para quienes les guste disfrutar de la música en estas fechas, la Universidad de los Andes abrirá sus puertas el martes 30 de marzo a las 19:30 horas para llevar a cabo un concierto de Semana Santa. Este estará interpretado por el Ensemble Vocale e Instrumental "Concerto Vocale", cuyo programa presentará "Stabat Mater" de Doménico Scarlatti y "Dixit Dominus" de Georg Friedrich. Además, la casa de estudio realizará el día 31 de marzo a las 13:30 horas una conferencia titulada "La esperanza que viene de la Cruz".

La Corporación Cultural de Calera de Tango también realizará tres conciertos de semana santa el 1, 2 y 3 de abril a las 20:00 horas en la Iglesia Jesuita de Calera de Tango. Durante esos días tendremos la oportunidad

de escuchar al Grupo Capilla de Indias, el Coro de Cámara Universidad Alberto Hurtado y el Coral Femenina de Viña del Mar.

Para aquellos que quieran reflexionar en estos días, los distintos colegios de la capital están organizando instancias para vivir este periodo junto a la familia. Así por ejemplo, el Colegio Mariano de Schoenstatt ofrecerá una misa este domingo de ramos a las 12:00 horas encabezada por el padre Patricio González. Además, el establecimiento llevará a cabo una ronda de confesiones el viernes 2 de abril durante la mañana y un retiro abierto para todos los que deseen asistir que se llevará a cabo desde las 10:00 hasta las 13:30 horas, presidido por el Padre Raúl Hasbún.

El Colegio Sagrado Corazón Monjas Inglesas realizará una Vigilia Pascual abierta donde podrán asistir desde los más pequeños, padres y abuelos. Esta reunión se efectuará el sábado 3 de abril a las 20:00 horas en la Capilla del colegio.

El Vía Crucis por la comunas de la capital

Con el fin de rememorar los momentos vividos por Jesús en la crucifixión, distintas municipalidades y casa de estudios de Santiago llevarán a cabo el tradicional Vía Crucis.

El de la Municipalidad de las Condes comenzará a las 19:00 horas en la intersección de la Avenida Apoquindo con Avenida Américo Vespucio, donde los asistentes vivirán a través de 14 estaciones la muerte y resurrección de Cristo. Lo presidirá el Monseñor Cristián Contreras.

En tanto, el de la Municipalidad de Vitacura partirá a las 18:30 horas en los jardines de la Casa de lo Matta. Todo los que quieran asistir deberán llevar velas.

Asimismo, la Pontificia Universidad Católica de Chile ejecutará una serie de eventos que están programados para esta Semana Santa. Estos comenzarán con una misa el lunes 29 de marzo a las 13:00 horas en las Capillas de la Casa Central y del Campus San Joaquín, seguida por una ronda de confesiones el día martes y un retiro abierto para toda la comunidad el Viernes Santo.

Conciertos, misas y Vía Crucis encabezarán las actividades para conmemorar la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo.

